
Description:

We are looking for a new tenant for the offered apartment. The apartment is available to move into from
Octoberl5, 2021.

In addition to three well-designed rooms, it also includes One bathroom (Ix bathtub) to the Objert.

The evening sun can be enjoyed on a loggia.

The apartment is barrier-free and accessible through an elevator.

The elevator takes you comfortably to the Underground car park.

Apartment also includes an Underground parking space (no duplex, included in rent). There is also a
basement room, which offers you sufficient storage space.

The EBKshown in the photos is foräWEurosto replace. This includeswooden Kitchen-lsland äs well äs
designer lights and dining table with six chairs shown in the photos.

We would also like to seil other furniture äs shown in the pictures. The price can be discussed at the time
of viewing the apartment.

Wir suchen einen Nachmieter für die angebotene Wohnung. Die Wohnung kann ab dem 15. Oktober
2021 bezogen werden.

Neben drei gut gestalteten Zimmern gehört auch ein Badezimmer (Ix Badewanne) zum Objekt.

Auf einer Loggia kann man die Abendsonne genießen.

Die Wohnung ist barrierefrei und über einen Aufzug erreichbar.

Der Aufzug bringt Sie bequem in die Tiefgarage.

Zur Wohnung gehört auch ein Tiefgaragenstellplatz (keine Maisonette, im Mietpreis enthalten). Es gibt
auch einen Kellerraum, der Ihnen ausreichend Stauraum bietet.

Das auf den Fotos gezeigte EBK ist für 2tQ)Euros zu ersetzen. Dazu gehören Kücheninsel aus Holz sowie
Designerleuchten und ein Esstisch mit sechs Stühlen, wie auf den Fotos zu sehen.

Wir möchten auch andere Möbel wie auf den Bildern gezeigt verkaufen, die bei der Besichtigung der
Wohnung besprochen werden können.

Location:

The property is located in a lively area in Munich Riem. There are several bus lines and the U2

Underground line within walking distance of the property. There are a few restaurants, bakeries, cafes,
supermarkets and a shopping center in the immediate vicinity. There are also various green spaces and
parks, fitness Studios, a bookstore and several hairdressers in nearvicinity.



Die Liegenschaft befindet sich in einer belebten Gegend in München Riem. Mehrere Buslinien und die U-

Bahnlinie U2 sind nur wenige Gehminuten von der Unterkunft entfernt. In unmittelbarer Nähe befinden
sich einige Restaurants, Bäckereien, Cafes, Supermärkte und ein Einkaufszentrum. Auch diverse

Grünanlagen und Parks, Fitnessstudios, eine Buchhandlung und mehrere Friseure befinden sich in
unmittelbarer Nähe.
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